

L'évolution du Conseil de développement de la CAN le 17 janvier à Magné

lundi 17 janvier 2011, par [lpe](#)

Lundi 17 janvier à 18h, dans la salle polyvalente de Magné, les membres du Conseil de développement de la Communauté d'agglomération de Niort se réunissent pour débattre de l'évolution de leur Conseil de développement dans le cadre de la nouvelle association territoriale CAN et Plaine de Courance.

Ainsi le diagnostic sur le fonctionnement du CD CAN, déjà présenté par l'Adels (Association pour la démocratie et l'éducation locale et sociale), va faire l'objet d'une analyse prospective et partagée.

Avant la réunion Patrick Morin, Maire de Magné, présente son projet de redynamisation du centre bourg et Alain Briond, Directeur, ancien membre du CD CAN les spécificités de son hypermarché Super U.

Cette assemblée plénière sera suivie d'un vin d'honneur offert par la mairie de Magné.

Contact : alainjuillard@wanadoo.fr